

La Isla De Pascua de Chile

Originalmente su nombre fue Rapa Nui. A la actual Isla de Pascua arribó en el año 1722 el almirante holandés Jacob Roggewen. A menudo se dice que en ese año fue el descubrimiento de la isla. Sin embargo, hay evidencias de población en Pascua desde el siglo VII antes de Cristo. Chile tomó posesión de la isla el 9 de septiembre de 1888.

Se piensa que esta plataforma submarina nació como consecuencia de la acción de tres volcanes. Hoy en día es un territorio en el que se une el misterio con los recursos arqueológicos que sirven para investigaciones científicas de gran importancia climática, oceánica y aeroespacial.

Administrativamente, la Isla depende de la Región de Valparaíso. Sin embargo, allí se pueden observar algunos problemas económicos. Probablemente una de las causas sea la distancia del continente, lo cual hace que sus habitantes sientan un cierto abandono por parte de las autoridades.

La isla recibió ese nombre porque el almirante holandés había llegado a esas tierras justamente el día de Pascua de Resurrección. En un principio, los aborígenes denominaban a la isla "Te pito o te henuá", que significa "ombiligo del mundo".

Al suroeste de la isla se encuentra ubicada su capital que se llama Hanga Roa. De acuerdo al censo realizado en el año 2002 la capital de la isla cuenta con 3.791 habitantes, esta cifra representa a más del 87 % de la población total de la isla.

La calle principal se encuentra en Hanga Roa y se llama Avenida Policarpo Toro. En ese lugar se ubican edificios públicos y comercios. La ciudad capital cuenta con servicio de hoteles y hospedajes, banco, hospital y farmacias, carabineros y restaurantes, entre otras cosas.

La Isla fue declarada Parque Nacional y Monumento Histórico en el año 1935 con el objetivo de preservar su extraordinario patrimonio cultural y natural; en la práctica sólo se aplicó desde 1966 cuando comenzó a operar el Depto. Forestal de Servicio Agrícola y Ganadero, antecesor de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), creada en 1972. En el período anterior a su declaración de Parque Nacional (originalmente toda la isla) fue explotada por empresas ganaderas que actuaron con poderes omnímodos y abusivos.

Allí se realiza la producción del tabaco, papayas, caña de azúcar, mangos, plátanos, guayabos, entre otros. No cuenta con mayor explotación agrícola como consecuencia de sus características geográficas. La pesca constituye una actividad fuerte en la región, la langosta es lo más pescado.

Isla de Pascua es una isla de Chile ubicada en la Polinesia, en medio del océano Pacífico.



Población Indígena

La mayoría de las costumbres culturales que tienen los diferentes países de América Latina, tiene sus causas en elementos heredados de los pueblos indígenas. Por eso se han visto tan atractivas las investigaciones de los antepasados. Pero igualmente importante resulta conocer y tratar de comprender a los indígenas de hoy, así como los elementos culturales que los hace un grupo de población diferente al mestizo.